



VECINOS REALIZARON UNA MANIFESTACIÓN ESTE FIN DE SEMANA.

Parlamentarios piden a SMA fiscalizar faena minera en Colliguay

QUILPUÉ. En tanto, la diputada Marzán coordinó una reunión con vecinos, autoridades y el titular del proyecto.

Movilizados se encuentran vecinos de Colliguay, en Quilpué, a raíz de la preocupación que les genera el desarrollo de una faena minera y el eventual impacto que esta podría tener en el medioambiente de este sector rural, sobre todo en lo que respecta a una posible contaminación de sus aguas, tanto superficiales como subterráneas.

Se trata del proyecto de tratamiento de minerales denominado Planta Carmelita de Colliguay, de la empresa Sociedad Minera Carmelita de Colliguay Ltda., cuya presencia motivó que el pasado sábado vecinos de Los Yuyos, El Molino, Las Canales y Martín Galán llevaran a cabo una manifestación para expresar su rechazo a la iniciativa.

EVALUACIÓN AMBIENTAL

Ante esta situación, los diputados frenteamplistas Diego Ibáñez y María Francisca Bello solicitaron a la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) una urgente fiscalización a la firma minera, debido a sospechas de elusión al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA).

“Por transparencia y por el bienestar de la comunidad, venimos a pedir que se fiscalice si la planta debió evaluarse ambientalmente considerando los alcances y eventuales consecuencias de este proyecto en la localidad de Colliguay. Creemos muy necesario que se pueda acreditar un desarrollo sostenible y la protección de la calidad de vida y salud de la comunidad y el entorno”, dijo Ibáñez.

Bello, en tanto, subrayó que

“la fiscalización aquí es vital para asegurar que haya una comunidad y un medioambiente protegido y que no existan consecuencias negativas”.

MARZÁN CON VECINOS

Por su parte, la diputada Carolina Marzán (PPD) se reunió ayer con el director regional de Sernageomin, Christian Orellana, y el seremi de Minería, Jaime Rojas, para abordar las inquietudes de la comunidad de Colliguay frente a esta faena, las que la legisladora ya había comunicado en un oficio enviado el 25 de noviembre a las mencionadas autoridades.

Fruto de este encuentro es que la parlamentaria logró coordinar una reunión en la que participarán Sernageomin, el seremi del ramo, representantes del proyecto y vecinos, cita que se concretará el 17 de diciembre.

“Acá no busco enfrentamientos, busco aclarar puntos que estén sin manifestarse, inquietudes, y sobre todo que los proyectos o cualquier instancia que se pueda instalar en espacios que son rurales, como el valle de Colliguay, tengan una orientación armónica con el medioambiente”, precisó Marzán.

El seremi Rojas confirmó la cita, manifestando que “vamos a llevar al titular del proyecto para que generemos un diálogo vecinal, un diálogo en temáticas de lo que consiste el proyecto, para (...) generar y escuchar sobre todo las observaciones que tiene toda la comunidad de Colliguay que, obviamente, estamos para responder y también para hacer un seguimiento pleno”.